

En tant que résidente du quartier, je m'oppose au projet « ajout d'usage pour le 1420 boul. Mont-Royal » qui en menace la quiétude et la sécurité:

- circulation accrue (soir et week-ends) jusqu'à des heures tardives en raison de réceptions avec des risques d'accident dans un quartier qui se rajeunit avec de plus en plus de jeunes enfants...

- sollicitation accrue des espaces de stationnement dans les rues avoisinantes (salle de réception avec capacité de plus de 100 convives qui chercheront à stationner leur voiture...)

- pollution sonore accrue hors des heures habituelles (soir, nuit et WE) - la construction du 1420 a déjà été tellement pénible

- clientèle en état d'ébriété post célébration déambulant dans les rues avec tout ce que cela amène: bruit, vandalisme, risque d'accident

Notre quartier est RÉSIDENTIEL, réputé pour être un des plus beaux sur l'île de Montréal, et fait l'envie de plusieurs. Assurons-nous de le préserver. Les résidents et résidentes du quartier n'ont pas à faire les frais d'un projet qui s'avère vraisemblablement moins lucratif que prévu pour le promoteur...

Andrée-Anne Pistono